

EL PAPEL DE LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES: POLITICA DE VIVIENDA EL MARCO DE LA LEY DE VICTIMAS

*Caso de Estudio Conjunto Residencial San Sebastián, San Juan de Pasto, Colombia.

A través de un análisis multivariado se pretende determinar el papel de los organismos internacionales dentro del programa de vivienda social en el marco de la ley de víctimas del conflicto en Colombia. A fin de determinar que Los organismos internacionales dentro de los procesos de reparación de las víctimas y en específico lo referente al programa de vivienda social, han incidido de manera negativa respecto a las necesidades de la población beneficiada.

En una primera fase, el estudio busca determinar qué organismos internacionales han incidido en la formulación de la política de vivienda social de Colombia. Desde este punto se ejecutará un estudio de los objetivos misionales y visionales de los organismos internacionales sobre la estructura, objetivos generales, específicos y resultados de la política pública de vivienda social; con lo cual se espera establecer si los primeros han incidido de una forma negativa respecto a las necesidades de la población beneficiada. Teniendo en cuenta lo anterior se tendrá como caso de estudio el conjunto San Sebastian en la ciudad de Pasto – Colombia donde el ochenta por ciento de sus habitantes son víctimas del conflicto armado y donde la implementación de la política pública vulneró significativamente las necesidades de la población beneficiada.

Nathalia Yoreda – Santiago Martinez – Leonardo Mesias

Afiliación institucional Universidad de Nariño

Grupo de Investigación Observatorio de Culturas urbanas y regionales (OCUR)